

„Tutto Gas“: Party-Exzess in Lignano

Muss man mögen.

Sie genossen „Dolce Vita“ in Italien auf ihre Art: Die feierwütigen Kärntner Mani, Benni und Rico ließen sich von ATV zum mehrtägigen Saufgelage an der Adriaküste begleiten.

Im ersten Teil der feuchtfrohlichen Doku „Ausnahmestand in Lignano – Österreicher im Pflingstrausch“ (heute 20.15 Uhr) ziehen die

drei Freunde des urigen Party-machens mit Bier-Trichter, Borat-Badeanzug und Megaphon los, um sturzbetrunken Frauen kennenzulernen.

Einhalt gebieten den vielen Promille-Touristen aus Österreich neben den Carabinieri auch zwei Kärntner Polizei-Inspektoren: „Fürs Entblößen der Geschlechtsteile drohen bis zu 5.000 Euro Strafe.“ 



Manuel will Spaß.



Kärntner Polizist hilft in Lignano.